



# ま ち の わ だ い

町内の主なできごとと、頑張っている皆さんの姿をお伝えします！



9/12



忠類上尾会「とうきび狩り」

## 元気いっぱい収穫体験

忠類上尾会の「とうきび狩り」に忠類保育所の園児が招待され、秋の収穫を楽しみました。今年は長雨や台風の影響でトモロコシの背丈は通常の半分ほど。例年より約2週間遅れてのオープンとなりました。園児は次々と畑に分け入り、元気いっぱいにトモロコシをもぎ取りました。



9/11



食生活改善推進員協議会30周年記念講演

## 日常の"食の改善"をテーマに講演会

町食生活改善推進員協議会の創立30周年を記念し、帯広大谷短期大学非常勤講師の山崎民子さんを招き、特別講演会を行いました。講演後は参加者に手づくりのごぼう茶やあずき茶、きなこ菓子が振る舞われ、お土産として30周年記念レシピ集、お赤飯が配られました。



9/4



ふるさと館まつり

## 昔の道具や遊びに夢中

昔の道具を使った体験や遊びなどを通して、昔の生活を体験できる「ふるさと館まつり」が開催されました。参加した子どもたちは餅つきや石臼体験、竹馬などで遊んだり、つくたてのお餅や焼き立てのおせんべいを試食したりと昔懐かしい遊びと味を楽しみました。



8/28



2016MTB北海道選手権

## 泥だらけで白熱レース

2016MTB北海道選手権in幕別忠類白銀台が忠類白銀台スキー場で開催され、クロスカンントリーと耐久レースが行われました。雨の影響でコースは泥区間が多かったものの、出場した67人はものともせず斜面を走り抜け、最後まで互いに譲らぬ白熱したレース展開に会場が沸きました。



9/21



議場DEコンサート

## 議場に響く美しい調べ

町民に親しまれる議会づくりの一環として、東京都交響楽団の田中雅弘さんを招き、幕別町議会議場で初のコンサートを開催しました。「アイネ・クライネ・ナハトムジーク(モーツァルト作曲)」や「チェロ四重奏組曲(フクク作曲)」などが演奏され、弦楽の音色が議場に響きわたりました。議員席と傍聴席で聴き入った67人は「美しい音色にうっとりしました」とクラシック音楽を堪能していました。

9/17



農作物収穫体験会

## 実りの秋 ジャガイモとニンジン収穫

農業試験圃場<sup>ほむら</sup>で農作物収穫体験会が開催され、家族連れなど46人が参加し、ジャガイモ(北あかり、インカのめざめなど)とニンジンの収穫を楽しみました。参加者は午前10時のスタートと同時に畑を掘り起こし、ゴロゴロと顔を出すジャガイモに「あった!」「大きい」と歓声を上げていました。



9/7



忠類中1年 交通安全街頭啓発

## 安全運転を願っています

忠類中学校1年生が交通安全街頭啓発を行い、道の駅やキャンプ場など3か所に分かれてドライバーに安全運転を呼びかけました。生徒が手づくりした交通安全祈願のストラップと地元産のプラムを受け取ったドライバーは「ありがとう、大事にします」と笑顔で答えていました。



9/7



忠類小学校地域探究学習

## 地域を学ぶウォークラリー

地域を学ぶ「地域探究学習」が忠類小学校で行われ、児童は神社や給食センターなどに置かれたチェックポイントの旗を集めながら地域を巡りました。「町のカンントリーサインを描きましょう」などの出題もあり、それぞれが協力して取り組みながらゴールのナウマン公園を目指しました。

